

La propuesta demencial de Palin

Álvaro Montero Mejía

Abogado

II parte

La prensa occidental no está dispuesta a aceptar que los territorios de Osetia del Sur y Abajasia luchan por su autonomía e independencia y que no tienen nada que ver con la supuesta democracia georgiana, presidida por un personaje de opereta, Mijeil Saakashvili, educado y construido como funcionario de los medios de inteligencia, financieros y bancarios de EE.UU, de donde fue trasladado a Georgia para cumplir sus funciones de político y "Presidente demócrata" y con las necesidades de un trasiego expedito de petróleo y gas desde la cuenca del Caspio hasta el Mar Negro. Es para eso y nada más, para lo que necesitan a Georgia.

Pero volvamos a Sarah Palin. No sólo es un crimen contra la paz mundial revivir el lenguaje y los empeños imperiales propios de la Guerra Fría, sino condenar al fracaso los importantes avances en el camino hacia la desnuclearización del mundo y la eliminación total de los evidentes y escalofriantes peligros de una guerra termonuclear. Con su "enciclopédica ignorancia" como diría Stefan Zweig, borra de manera irresponsable el recurso del diálogo y los medios políticos, elude con arrogancia y prepotencia los argumentos del contrario y demuestra un total desconocimiento sobre la verdadera capacidad militar de Rusia.

Se podría escribir decenas de páginas sobre ese precario equilibrio entre la supuesta supremacía militar estadounidense y la capacidad de respuesta militar que tienen los rusos. En efecto, la clara provocación de las declaraciones de doña Sarah pueden ser atribuidas a su desprendimiento de la realidad, pero sus asesores no son ignorantes sino guerreristas agresivos que conocen de sobra de qué se habla cuando se alude a la posibilidad de una confrontación militar con Rusia y saben lo que eso significa.

Hagamos un repaso superficial. Dentro de la mentalidad de ciertos pseudoespecialistas de los Estados Unidos, Rusia se quedó rezagada a partir del colapso de la Unión Soviética y sólo contaría con algunos trastos nucleares viejos e inservibles. Es cierto que la caída del campo socialista y la posterior desintegración de la Unión Soviética, provocaron un gigantesco retroceso en las estructuras sociales y militares de aquel inmenso país. Los servicios de inteligencia occidentales cayeron sobre los archivos que custodiaban los portentosos avances rusos en el campo de la producción de cohetes y la aeronáutica. Estos, sin embargo, no se cruzaron de brazos. Los especialistas occidentales saben de sobra que los rusos han continuado investigando y han dado verdaderos saltos en su potencial bélico el que, si nos atenemos a la filosofía consagrada de su ciencia militar, tendrá un carácter esencialmente defensivo.

Si nos referimos a la producción de cohetes intercontinentales, los rusos han creado dos nuevos prototipos, los cohetes Tópol-M y Bulavá, cuyo objetivo les permite mantener la paridad nuclear con los Estados Unidos, al menos durante los próximos 50 años, tal como lo anunció Yuri Solomónov, director del Instituto de Tecnología Térmica de Moscú. De este modo, las significativas reducciones de su viejo arsenal nuclear e incluso la cantidad de sus

bombarderos, no afectan en nada la capacidad defensiva de Rusia. De distintas maneras, los rusos no sólo han demostrado el carácter prácticamente invisible de su coherencia, sino que le han agregado un temible carácter móvil y nuevos prototipos en sus bombarderos estratégicos.

Por cierto, ahora que también se ha puesto de moda acusar al presidente Hugo Chávez de realizar maniobras agresivas junto a Rusia, es oportuno señalar que la publicación USA Today, dio a conocer una entrevista con el general Hal Hornburg, quien confirmó que los aviones caza multifunciones SUKHOI-30MKI de fabricación rusa, utilizados por India, habían superado por completo a los F-15C/D Tagle, avión caza insignia de los Estados Unidos, en el 90% de los simulacros de combate aéreo. Hornburg, que dirige el Comando de Combate Aéreo de la Fuerza Aérea norteamericana, dijo que "los EE.UU. podrían ya no estar tan por delante del resto del mundo como originalmente se pensaba".

Pero hay más, "la publicación oficial, de carácter interno, de la Fuerza Aérea también analizó la llamada "victoria rusa", ofreciendo detalles más reveladores aun. Se supo que los F-15 se enfrentaron a los Su-30MKI Flanker, así como a los Mikoyan-Gurevich Mi-27 o Flogger, a los MiG-29 Fulcrum e incluso a los antiguos Mig-21 Bisontes. Todos cumplieron su cometido derrotando a los Eagles y a los cazas Mirage-2000 de Francia" (Red Voltaire). Y no hemos dicho nada sobre el TU 160, "conocido en Occidente como Black-Jack y denominado por los pilotos rusos Cisne Blanco, por su imponente diseño. Esta nave supera al superbombardero norteamericano B-1B Lancer por sus posibilidades y armamento" (PL).

Es escalofriante e inhumano poner las cosas en este terreno. Pero es parte de la realidad y sólo la política y la sensatez pueden intermediar entre la visión demencial de Sarah Palin y el poderío militar de los rusos. ¿Se imagina el mundo a esta Señora al frente del gobierno de los EE.UU, lo que sería una posibilidad nada remota si ganara McCain?